

ネットワークボード

渋谷区役所の庁舎建て替え工事が始まったのは私たちぱれっとの移転プロジェクトがまさに真っ最中の時でした。当時、補助金の申請手続きや打ち合わせ等で、通い詰めたことを思い出します。以後、自立支援協議会の会議や区役所庁舎内実習など、現在の仮庁舎にはずいぶんお世話になりました。

1月15日(火)、3年余りの歳月を経て、いよいよ渋谷区役所新庁舎が完成、業務が始まります。障がいを含めた福祉関係は社会福祉協議会も含めて2階に、そして新たに立ち上がる基幹相談支援センターは5階に設置されます。また、現在渋谷ヒカリエにある防災課も新庁舎内へ移り、まさに渋谷行政の中核として、重要な拠点となります。

2020年にはオリンピックも開催される渋谷の中心。ここから私たちも一緒になって、どんなメッセージを社会に発信できるのか、今からとても楽しみです。
(編集部)

南側		西側	
【渋谷区役所新庁舎】 (公式HPより)			
5F:福祉部管理課/高齢者福祉課/介護保険課/文書課(個人情報・情報公開コーナー)/社会福祉協議会(総務課)/成年後見支援センター/障がい者基幹相談支援センター/シニアクラブ指導室			
2F:障がい者福祉課(手帳・手当・難病・医療・サービス)/介護保険課(手続き・相談)/生活福祉課/広報コミュニケーション課(広聴相談)/社会福祉協議会(地域福祉課/ボランティアセンター/子ども支援課/ファミリーサポートセンター)			



編集後記



今回の新年号では、「THE・思い出のメロディー」と題して、新年にあたり平成30年を振り返って通所員ならびに入居者の心に残るメロディーを記載しています。今までは「今年の目標」や「今年の抱負」、「私の好きなこと・やりたいこと」「今一番ほしいもの」といったテーマで書いてきましたが、こういう形のご挨拶になったのも、元号が変わる今年だからこそ…。音楽は私たちの生活の中に溢れていて、それぞれの1曲にもたくさんの思い出が詰まっているのだろうねとの話から、今回このような企画になりました。皆の思い出の曲を見ながら、平成30年の様々な出来事や思い出を振り返り、新しい元号がどのようなものになるのか、新しい年へ思いを馳せていただければと思います。

今年も編集後記では、ぱれっとつうしんが出来上がるまでの裏話を、クスッと笑えるエピソードなんかも取り入れながらお届けできればと思います。
今年もどうぞよろしく願いいたします。
(ささき)